



プロジェクト名称

International Communication Project (ICP)

プロジェクト活動概要

■ ICP とは ABOUT ICP

私たち ICP はこれまで芝浦工業大学のグローバル化を学生の視点で考え、様々な活動を行ってきました。プロジェクト発足から 5 年目となりましたが、これからも 私たちの活動に関わるすべての人々が“Happy”になれるように頑張っていきます。

ICP has ever been acting variously to be globalization of Shibaura Institute of Technology in view of the students. Four years has passed since our project is established, but we will work hard to make the people who join our events “happy”.



■ 活動目的 Our activities purpose

芝浦工業大学には様々な国々から留学生が来ています。各国の留学生の持っている文化や情報をシェアし、その国について知り、理解すること、そして同様に留学生が日本についてもっと知ってもらえるようにすることが第一の目的です。また、留学生のキャンパスライフをより充実させるためのサポートも行っています。私たちの活動を通じて留学生だけでなく、私たち自身もグローバルな人材として成長していけるような団体を目指しています。昨年は大学外での活動に力を入れることによって活動の視野を広げることができました。その視野をもって今年は大学内での活動に力を入れ、1 人でも多くの学生が大学内で国際交流できるように努めていきます。

Shibaura Institute of Technology has a lot of international students from many countries. Thus, our first aim is to exchange stories, experiences and cultural understandings to know more about each other's country. At the same time, we also aim to provide them a better experiential quality to their gain upon their stay. By doing so, we ICP, wish to mature to become more international ourselves. Last year we could broaden our view of activities by emphasizing outside activities from the university. Therefore, we will utilize this view for activities in the university this year. We will make an effort to let many students talk with international students.



■ まとめ summery

この活動をきっかけにして、様々な友達ができるといいと思います。例えば ICP には旅行や海外に興味がある人が多く集まっていて、訪問先で得た情報を直接共有できます。それは外から日本に来ている留学生にとっても同じです。たくさんを知りたいと思います。受け入れ場所としての「芝浦」は、“情報を伝える”という意味においてきちんと役割を果たしているのでしょうか？ 私達はこれらの問題を解決し、誰にとっても優しく、よい環境が備わっている大学をつくらうとしています。

We wish ICP can help you to make good friends and spend precious time at SIT. For example, there are many Japanese students who are very curious about oversea trips and foreign countries. ICP is a great organization for them to exchange valuable information. The same could be said for international students. SIT should undertake a role to give them more useful information. We try to make our school a very helpful and a great place.

活動状況報告 & 活動写真など 活動期間：2014 年 10 月 1 日 ~ 12 月 31 日

■ Halloween Party 10月14日

秋になると多くの留学生が芝浦工業大学に留学してきました。彼らと日本人学生の交流の場として、ハロウィンパーティーを行いました。今までに経験したことがない程の数の学生が参加し、初対面の方たちもいましたが、留学生も在生も楽しそうでした。このような活動を続けていくことで、少しでも学内の国際交流に貢献していこうと思いました。



■ ICP Autumn trip 11月15~16日

去年と同様に秋旅行として、河口湖に行きました。参加者は 70 名を超え、ほとんどが留学生ということで、運営をする側は心配することも多くありましたが、留学生は初めて見る富士山と紅葉に満足しているようでした。ICP はこれからも日本のこうしたすばらしい景色を留学生と共有していきたいと思っています。





■ ICP Sports Fiesta!! 11月30日

多くの国籍の留学生と国際交流をすることを目的にスポーツ大会を企画しました。当日は国際寮プロジェクトさんの勧誘のおかげもあり、多くの学生が参加してくれました。スポーツの中では言葉の壁はなく終始笑顔が多く見受けられました。



■ 国際寮 & ICP & SISA Xmas party 12月26日

留学生と国際寮の日本人学生と ICP と SISA メンバーの交流の場を作ること目的に国際寮プロジェクトさん、SISA さんとともにクリスマスパーティーを企画しました。クリスマスらしい華やかな食事、楽しいレクリエーションを行い、各団体関係なく多くの学生が交流し仲を深めていました。お絵かき伝言ゲームでは各国の文化の違いが見ることができ異文化を理解することもできました。



■ グローバル人材育成フォーラム 予選用資料の作成

去年に引き続き、文部科学省主催のグローバル人材育成フォーラムの本選出場を目標に予選用資料の作成をしました。今年は惜しくも本選に出場することはできませんでしたが、今回の反省を踏まえ、次回に向けての志が高くなりました。

今後の活動計画、目標、意気込みなど

芝浦工業大学が「スーパーグローバル大学」に採択されたことにより、キャンパス内においても多くの留学生を見受けられるようになりました。このような環境の中で、私たちができることは留学生と日本の学生の架け橋となることです。今後も私たちの活動に関わるすべての人々が“Happy”になれるように頑張っていきます。